

魚釣り

うめ・もも合同でサーキット遊びをしました！いつもと違う友達と遊ぶため、初めはドキドキした様子でしたが、一緒に身体を動かす中で少しずつ仲良くなる子ども達でした♪



紙パックに魚の模様をデザインしてみんなで魚釣りをしました！竿の先にクリップがついており、魚を釣りあげようと息をするのを忘れるくらい集中していました。連れたら嬉しそうに保育者に見せていました！



散歩



サーキット遊び



ももぐみ 6月の様子

暑い日が続く中、子ども達は水遊びで思い切り遊んだり、部屋の中で好きなことをしたりして過ごしています。最近では、保育者や友達に自分の気持ちを伝えようとする姿が少しずつ見られてきました。言葉で伝える楽しさを子どもと一緒に感じながら、関わりが広がっていくようにこれからも援助していきます♪

園の周りをみんなで散歩しました！前回よりも少し距離が遠かったけれど、最後まで諦めずに歩きました。横断歩道を通ることも上手になり、大学まで散歩にいける日が待ち遠しいです！

ボディペイントでは、絵の具を手につけて、体や顔に塗って遊びました。友達や保育者と絵の具をつけ合ったり、絵の具がついた自分の姿を見て嬉しそうにしたりする子ども達の姿が見られました！

ボディペイント



色水作ったよ！



冷たい～！

今月から水遊びが始まりました。「気持ち良い～」と言いながらプールに入り、友達や保育者と水を掛け合って遊んでいます。また、泥水を発見して足で砂の感覚を楽しんだり、泥団子を作ったりなど多様な遊びをして過ごしています！

水遊び



目指せ！
泥団子名人！

